
Acta del Primer Pleno Ordinario del
Consejo de Estudiantes de la Universidad

de Zaragoza
En Zaragoza, siendo las 13:30 horas del martes día 20 de diciembre de

2016, se reúnen por vez segunda los representantes de cada una de las
delegaciones de la Universidad de Zaragoza.

Asistentes
Facultad de Filosofía y Letras

Laura Peiró Márquez
Clara Cuello Montesinos
Carmen Ramón Puertas
Daniel Adelantado Ibañez

Facultad de Derecho
Isabel Campos
José Mateo Moraz

Facultad de Economía  y Empresa
Cristina Naya Lasala
Hugo Batolomè Bernabéu
David Borque Martinez

Escuela de Ingeniería y Arquitectura
Victor Monzón Brinquis
Alejandro Guerrero Perez
Sergio Martín Segura

Facultad de Educación
Raluca Georgiana Ghiorghies
Alba Carod Camazon



E. U. Politécnica de la Almunia

Facultad de Medicina
Paula Palomar Mingote

Facultad de Ciencias
Diego Mediel
Javier Alfonso

Facultad de Veterinaria
Juan Manuel Ortega Castell
Pablo Aguilar Lopez

Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de Teruel
Jessica Chico Miranda

Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo
Alberto Boix Grasa
Juan Bernabéu Mélo

Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte
Ignacio Lillo Monforte

Escuela Politécnica Superior

Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación

Facultad de Ciencias de la Salud
Inés Moreno Arjol
Andrés Llena Riu



Facultad de Empresa y Gestión Pública

Escuela Universitaria Politécnica de Teruel

Escuela Universitaria de Enfermería de Huesca

Escuela Universitaria de Enfermería de Teruel

Escuela Universitaria de Turismo
Pilar Alfaro

Centro Universitario de la Defensa
Jaime Acero Espina
María del Rocío del Junco Jurado

Miembros del Consejo de Gobierno
Ignacio Serrano Vieco

Invitados
Juan Cruz como Delegado de CCSSyT

Excusan asistencia:
Alejandro Gracia Tabuenca
Ángel Villalba Blasco

Constituyen la comisión permanente

Presidente: Andrés Llena Riu
Vicepresidente: Laura Peiró Márquez
Secretario: Sergio Martín Segura
Tesorero: Juan Bernabéu Mélo
Vocal: Ignacio Serrano Vieco
Vocal: Alejandro Guerrero Perez
Vocal: Hugo Batolomè Bernabéu



Orden del Día
Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Informe del trabajo de la permanente del CEUZ

Revisión del borrador de la nueva normativa del CEUZ

Informe de CREUP

58º Asamblea General Ordinaria en la Universidad de León

Situación del CEUZ respecto a la CREUP

Grupos de trabajo dentro del CEUZ

Normativas

Actividades

Relaciones interuniversitarias

Informe de reunión con Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo sobre apertura de
salas de estudio

Canales de comunicación

Ruegos y preguntas

Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Habiéndose enviado el Acta con antelación y tras aplicarse las correcciones
sugeridas  se aprueba la misma por asentimiento.

Informe del trabajo de la permanente del CEUZ

Se informa al plenario del trabajo realizado desde la última asamblea por parte de
la Comisión Permanente. Incidiendo especialmente en las reuniones que se han tenido.
Toda la información referente a ellas se encuentra recogida en sus propias actas que han
sido adjuntadas también a la convocatoria.

De estas reuniones se derivan además varios de los puntos a tratar a continuación.



Revisión del borrador de la nueva normativa del CEUZ

Se comunica al Plenario la intención de realizar una reforma de la Normativa
Interna, un proyecto iniciado en el periodo 2014-2015. La intención de la Comisión
Permanente es finalizar la propuesta inicial a mediados de febrero para poder así
comenzar el proceso de enmiendas.

Informe de CREUP

58º Asamblea General Ordinaria en la Universidad de León

Primeramente, se realiza una valoración sobre la Asamblea a la que asistieron
tanto el Presidente como el Tesorero. Sus conclusiones resultan positivas, tanto por el
espíritu de trabajo que percibieron como por los contactos que hicieron y las ideas que
recogieron.

Situación del CEUZ respecto a la CREUP

A continuación se expone al Plenario la situación concreta del Consejo en la
asociación CREUP. Siendo cierta la información que se tenía acerca de la membresía de la
Universidad de Zaragoza, se desconocía por completo por parte del Consejo que el pago
de las cuotas no se estaba realizando. Por ello se ha contraído una deuda que, según la
normativa de la asociación, impide a los representantes de la UNIZAR tener voto en las
Asambleas.

El asunto está siendo tratado con la colaboración del Vicerrectorado de Estudiantes y en
estos momentos se están explorando las posibles soluciones a esta situación.

Finalmente interviene Paula Palomar para complementar la explicación sobre
CREUP concretando los recursos formativos que ofrece la asociación.



Grupos de trabajo dentro del CEUZ

Se explica la importancia de los grupos de trabajo para dividir las responsabilidades y
garantizar que se cumplan los objetivos y se procede a la exposición de cada uno de ellos.

Normativas

Encabezado por Laura Peiró. Como ya se ha tratado en el punto anterior, el
objetivo no es otro que actualizar la normativa interna

Actividades

Encabezado por Alejandro Guerrero. Recalca la baja visibilidad del consejo y
propone un plan de acción para dar a conocer el Consejo. Uno de los medios sería realizar
seminarios siguiendo el modelo de charlas de TEDx

Relaciones interuniversitarias

Encabezado por Andrés Llena. Expone el funcionamiento interno y los propósitos
de la comisión centrándose en relaciones con el G9 y el Campus Íberus.

Informe de reunión con Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo
sobre apertura de salas de estudio

Se informa de la reunión que tuvo lugar en la Casa del Estudiante en la cual tuvo
representación tanto la Comisión Permanente como el Equipo del Vicerrectorado de
Estudiantes y cuyo tema giró en torno a los espacios de estudios, concretamente en
periodo de exámenes.

En ella se trató la propuesta de Calendario teniendo en cuenta varias
consideraciones. En primer lugar, aunque el informe de ocupación sigue completándose
según lo acordado, es demasiado pronto para extraer conclusiones estadísticas. Esto hace
que el debate al respecto se cimente sobre experiencias subjetivas de otros años
anteriores. Las campañas de promoción de nuevos espacios han perdido fuerza lo que
denota la necesidad de recuperarlas.

El debate se traslada al Plenario y se extiende durante varios minutos.



Canales de comunicación

Se comunica la intención de crear un grupo de Whatsapp y otro en Facebook para
agilizar las vías de comunicación así como abrir una página en la red social que sirva de
portal informativo.

Se comenta la posibilidad de realizar un Curso en Moodle del Consejo de
Estudiantes donde se matricule a los Alumnos o Delegados para que tengan un espacio
centralizado donde acceder a la documentación y actualidad del consejo. Se propone no
crear dicho grupo y en su lugar colocar enlaces estáticos en los márgenes.

Ruegos y preguntas

Juan Manuel Ortega: Comenta las claves del buen funcionamiento del programa
Tutor-Mentor en la Facultad de Veterinaria y anima a los centros más escépticos a
abrazar la iniciativa.

Alba Carod Camazon: En respuesta Juan Manuel, manifiesta los problemas que hay
en la Facultad de Educación debido a la baja información que se ofrece a los
estudiantes.

Diego Mediel: Propone tratar de negociar un aumento del presupuesto del Consejo
de cara a las futuras actividades que han propuesto en la Asamblea. También
manifiesta su descontento con los horarios de las salas de estudio y propone un
aumento de los mismos.

Laura Peiró: Recuerda la importancia de las encuestas de evaluación y reflexiona
sobre los canales de comunicación, en ocasiones saturados, de la propia
Universidad.

No habiendo más ruegos y preguntas, se levanta la sesión a las 15:20.

Zaragoza, a 4 de diciembre de 2014

Fdo; El Secretario del CEUZ Fdo; El Presidente del CEUZ



Sergio Martín Segura                                                  Andrés Llena Riu


